



Uruguay expectante a decisión de la Unión Europea sobre tratado con Mercosur

Description

(Montevideo) Uruguay, como parte de Mercosur, está expectante de la decisión que podría adoptar hoy el Consejo de la Unión Europea (UE) sobre un acuerdo de libre comercio que se negocia desde 1999.

Será una decisión en Bruselas, que en caso de ser positiva permitiría a la titular de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, firmarlo el lunes próximo.

Los 27 países del bloque europeo están convocados para votar a favor o en contra del acuerdo con Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay.

Si hay mayoría a favor se puede firmar la semana entrante.

Algunos países ya anunciaron su voto en contra. Es el caso de Irlanda, que en las últimas horas lo hizo público a través de un comunicado de su vice primer ministro Simon Harris.

Tal posicionamiento se suma al rechazo ya expresado por Francia, Hungría y Polonia, pero el visto bueno se adoptará por mayoría.

Este tratado crearía el espacio de libre comercio más grande del mundo, pero el sector agropecuario europeo teme el impacto de una llegada masiva de productos agropecuarios sudamericanos, en particular carne, arroz y soya.

Desde Mercosur, e incluso de países de la UE, el convenio resulta necesario ante la agresiva e impositiva política comercial y arancelaria de Estados Unidos.

El acuerdo se iba a firmar el 20 de diciembre en la Cumbre del Mercosur en Brasil, pero desde Europa se anunció una postergación en la discusión interna luego de movilizaciones de productores agropecuarios de varios países de la UE, contrarios al pacto comercial.

Para el gobierno del presidente Yamandú Orsi la firma del tratado corresponde con el objetivo uruguayo de modernizar al bloque sudamericano y ampliarlo al mundo.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026